



Corinne Müller

Ein Schweizer Nachwuchsmodel auf Erfolgskurs

Angefangen hat alles im Jahr 2006 mit einer Misswahl bei einem privaten Fernsehsender, auf die sie ihre Mutter aufmerksam gemacht hat. Dort in der Jury sass unter anderem Charly Werder, seinerseits bekannt als Chef der erfolgreichen Agentur Models of Switzerland. Er hat sein Feeling für Karrieren unter anderem bei Jennifer Ann Gerber und Melanie Wininger bewiesen, die er nach eigenen Angaben entdeckt und gefördert hatte. Bei der schönen Aargauerin wusste er sofort – Corinne hat Potenzial. Neben dem Schauspielern soll Corinne Müller eines Tages in die Fussstapfen von Melanie Winiger

Aus der Backstube nach Hollywood

Als gelernte Bäckerin und Konditorin hätte Corinne Müller wohl kaum den Weg ins glitzernde Hollywood gefunden. Als Schweizer Nachwuchsmodel aber und eines der Aushängeschilder von Charly Werders Models of Switzerland, bekam sie bereits im Alter von 21 Jahren die Möglichkeit sich im «Land der unbegrenzten Möglichkeiten» zu profilieren. Es entstanden verführerische Bilder an den Stränden Kaliforniens, wie auch kraftvolle Aufnahmen im pulsierenden Verkehr des Big Apple. So verwundert es nicht, dass das Energiebündel neben der Modelkarriere auch eine Zukunft als Schauspielerin nicht ausschliesst und dafür auch schon fleissig Unterricht nimmt.

Das Kino ruft

Ende Juni 2009 entschied sich das Castingteam unter anderem für die sympathische Aargauerin für die Nebenrolle einer Assistentin in der Schweizer Komödie «Hallo Suomi». Dass der 23-jährigen Corinne Fernsehkameras nicht mehr fremd sind, wurde spätestens bei der Glanz & Gloria Reportage über ein Fotoshooting mit Geparden deutlich. Professionell absolvierte sie das anspruchsvolle Shooting und lachte nebenbei ganz gelöst in die Kameras von SF1.

Was bringt die Zukunft?

Bei der Frage wie sich Corinne Müller ihre Zukunft vorstellt, muss das Nachwuchsmodel nicht lange überlegen. «Ich nehme eine Stufe nach der anderen – und so erklimme ich stetig die Karriereleiter». Als junges Mädchen liebte sie es Einrad zu fahren und in der freien Natur zu spielen. Ihre frische Natürlichkeit hat sie sich bis jetzt bewahrt und punktet damit bei vielen ihrer Kunden. | www.corinne-mueller.ch – www.charlywerder.ch

Wenn im Jahr 2010 die Komödie «Hallo Suomi» in die Schweizer Kinos kommt, sind neben bekannten TV-Grössen wie Walter Andreas Müller, Matthias Flückiger, Frank Baumann und Marco Fritsche auch zwei Newcomerinnen mit am Start. Eine davon ist Corinne Müller – Nachwuchsmodel und Moneygirl im Line-Up, der aktuellen Staffel von «Deal or no deal». Jetzt das Magazin traf die junge Aargauerin zu einem Gespräch über ihre Karriere, den Film und wilde Geparden.

